

月刊 morit mirai

心身癒やす森林浴 「+α」注目集める

森の中を歩き、鳥の声を聞いたり、寝転んだりして
心身のリフレッシュやストレス解消を図る森林浴や森林セラピー。
県土の約8割を森林が占める山梨県では、
森という豊かな地域資源の活用策として各地で行われている。
最近は、森についての学びを深めたり、
観光とコラボレーションしたりと、
『癒やし+α』のプログラムも登場。
コロナ禍で屋外レジャーの良さが見直され、
森林浴や森林セラピーへのニーズも高まる中、
さらに注目を集めそうだ。

方杜市明野町の標高600メートルの場所にある約1万平方メートルの森。同所で森林浴プログラムを実施するカミーノナトルラボの上原寿香さんが「ここではマスクを取つて森の香りを楽しんでください」と参加者に呼び掛けた。

卷二



お隣の田舎者入札を力3-1ナカニルニリ



卷之二

A yellow flower with brown stamens.

monitoring

本屆兩會上，代表委員們對《民法典》的審議和修改，就是一個典型。《民法典》在編纂過程中，廣泛吸收了各方面的意見，並在全國人大會議上進行了大修改。這充分說明，法律的制定和修改，必須廣泛聽取人民意見，才能得到人民的認可和支持。

山梨県は2005年度に、農林水産省の78%助成率枠にて、一推進指針を立て、農業生産性向上の実現を目指す。

目指す薬物を保つ。第一回。



motitomirai | vol.10 2023.04.29 |

月刊moritomirai
次号は5月27日(土)予定



本紙面は山梨の森林サイト

「moritomirai」でもご覧いただけま
企画制作:山梨日日新聞社広告局



本紙面は山梨の森林サイト
「moritomimirai」でもご覧いただけます
企画制作：山梨日日新聞社広告局

A close-up photograph of a yellow flower, possibly a tulip, surrounded by green leaves and small blue flowers. The image has a soft, painterly quality.

illustration : 才工ム

4